

4. LES MOULINS'

Il n'est pas nécessaire de rappeler l'importance capitale qu'avait le pain dans la nourriture de nos ancêtres et donc celle de la farine produite par les meuniers dans une multitude de moulins implantés sur les ruisseaux.

A Cognac un petit ruisseau a rempli un véritable rôle nourricier. Appelé « *Las Voridas* » jusqu'au milieu du XVIII^e siècle, le ruisseau « *Les Râches* » a alimenté 4 moulins à céréales, de l'amont vers l'aval : **Les Monges, Guillaumerie, Faugeron et Aubepeyre**.

